Stadt Klütz

Beschlussauszug aus der Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Klütz vom 29.01.2024

Top 8.2 Beschilderung Straßennamen

Eine Stadtvertreterin teilt mit, dass die Beschilderung der Straßennamen in der Wismarschen Str. und Boltenhagener Str. noch nicht erfolgt ist. Der Bürgermeister informiert, dass diese bereits bestellt worden sind.

Zusätzlich wird auf die allgemeine, schlechte Beschilderung der Straßennamen in der Stadt Klütz hingewiesen. Der Bauhof wird beauftragt zu kontrollieren, welche Beschilderung in den Straßen fehlt. Diese sind dann der Verwaltung mitzuteilen. Sobald der Bauhof die Zuarbeit getätigt hat, soll die Verwaltung die Bestellung der fehlenden Straßennamenschilder beauftragen.